



6 Pièces

180 m²

Réf. vp405

599 000 €

Cavaillon

Maison à vendre (84300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nouveau : proposé par votre agence NADOTTI , Beau mas en campagne CAVAILLONAISE sur plus d'un hectare de terrain à quelques minutes du centre ville et à l'écart de toute nuisance sonore. D'une surface habitable d'environ 180 m² , le bien est composé comme suit: En rez de chaussée; une salle à manger, un salon et une salle de réception : chacune de Ces pièces orientées sud sont d'une surface respective de 30m² , une cuisine indépendante aménagée équipée ouverte par baie vitrée sur la terrasse couverte d'une pergola en fer forgé , une salle de bains , un WC indépendant et enfin une grande ...

New: proposed by your NADOTTI agency, Beautiful farmhouse in the CAVAILLONAISE countryside on more than one hectare of land a few minutes from the town center and away from any noise pollution. With a living area of approximately 180 sqm, the property is composed as follows: On the ground floor; a dining room, a living room and a reception room: each of these south-facing rooms has a respective surface area of 30sqm, an independent fitted kitchen open by bay window onto the terrace covered with a wrought iron pergola, a bathroom, a separate toilet and finally a large laundry room accessible ...

NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

